

SNOW



HOLMENKOL FF Serie als Ergebnis des SYNTEC Projekts.

Das hauseigene Labor von HOLMENKOL ist ständig auf der Suche nach Wirkstoffen, die unsere Produkte verbessern. Seit Beginn des SYNTEC Projekts steht dabei die eigene Rohstoffentwicklung und -synthetisierung im Vordergrund. Unser World Racing Team ist ständig damit beschäftigt, die Rohstoffzusammensetzungen in der Praxis -auf Schnee- zu testen, um die Produkte zu optimieren. Jedes einzelne Produkt muss bei unterschiedlichen Schnee- und Witterungsbedingungen überzeugen, bevor es das Siegel „license to win“ tragen darf. Im Rahmen des Syntec Projekts forscht unser Team seit Jahren an fluorfreien Rezepturalternativen.

Seit Mitte 2020 sind die Skiwachshersteller mit strengen Regularien bzgl. des Einsatzes von fluorierten Stoffen konfrontiert. Die internationalen Skiverbände möchten den Rohstoff perspektivisch vollständig aus dem Wettkampfsport verbannen. Gerade in diesem Bereich steht man vor enormen Herausforderungen, da ein Verlust an Performance nicht hinnehmbar wäre. Bei HOLMENKOL, dem ersten öko-zertifizierten Skiwachshersteller der Welt, nimmt man diese Herausforderung gerne an.

Als Ergebnis des SYNTEC Projekts gelingt es nun, zur Saison 21/22 eine komplett fluorfreie Skiwachsserie zu präsentieren. Das Unternehmen setzt einmal mehr einen Meilenstein auf dem von Nachhaltigkeit gezeichneten Weg der Entwicklung.

Enjoy the new HOLMENKOL ff Series.

HOLMENKOL FF series as a result of the SYNTEC project.

HOLMENKOL's in-house laboratory is constantly on the lookout for active ingredients that can improve our products. Since the beginning of the SYNTEC project, the focus has been on developing and synthesizing raw materials. Our World Racing Team is constantly busy testing the raw material compositions in practice - on snow - in order to optimize the products. Every single product has to be convincing in different snow and weather conditions before it can bear the "license to win" seal. As part of the Syntec project, our team has been researching fluorine-free formulation alternatives for years.

Since mid-2020, ski wax manufacturers have been confronted with strict regulations regarding the use of fluorinated substances. The international ski associations would like to completely ban the raw material from competitive sport. In this area in particular, you face enormous challenges, as a loss of performance would be unacceptable. HOLMENKOL, the world's first eco-certified ski wax manufacturer, is happy to accept this challenge.

As a result of the SYNTEC project, it is now possible to present a completely fluorine-free ski wax series for the 21/22 season. The company is once again setting a milestone on the path of development marked by sustainability.

Enjoy the new HOLMENKOL ff Series.



